
HMA HUMBOLDT MOOT ASSOCIATION E.V. 

 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung 2020 
 
 
Ort: online via Zoom 
Datum: 29. Oktober 2020 
Beginn: 19:00 Uhr 
 
Anwesende MItglieder: 
Tobias Strecker 
Tom Pröstler 
Arne Habel 
Madalina Luca 
Julia Goos 
Matilda März 
 
Anwesende Gäste: 
Robin Braumann 
Louk Middlelhoek 
Lino Binggeli 
Maximilian Wolters 
Nadja Rode 
Maximilian Petkovic 
 
 
Die Sitzung wird um 19:10 durch Tobias Strecker als satzungsmäßiger Versammlungsleiter           
eröffnet.  
 
 
Bestimmung des Schriftführers 
Madalina Luca wird für die Mitgliederversammlung zur Schriftführerin bestimmt. 
 
Der Vorstand der HMA stellt sich vor, gefolgt von den Mitgliedern, Coaches und dem neuen               
Team. 
 
Das neue Team wird zum Beitritt zu der HMA eingeladen.  
 
Bericht des Vorstandes 
 
Der Vorstandsvorsitzende Tobias Stecker berichtet über die Tätigkeit seit der Übernahme des            
Vorstands vor einem Jahr.  



 
Finanzbericht 
 
Tobias Strecker und Tom Pröstler präsentieren die Finanzübersicht (Anlage 1) für das            
Abrechnungsjahr 1. September 2019 - 1. September 2020 und erläutern die Ausgaben            
(5.456,87 €) und Einnahmen (Einnahmen 7.731,26 €). Der aktuelle Kontostand beträgt           
9.567,77 €. Dieser Betrag solle ähnlich wie in Vorjahren als Rücklage zurückgestellt werden,             
insbesondere für den Fall, dass Einnahmen wegfallen.  
 
Der Anstieg der Finanzen ergab sich im Wesentlichen aus den weggefallenen Ausgaben und             
aus einem Überschuss des Berlin Premoot, da hier eingeplante Reserven letztlich ungenutzt            
blieben.  
 
Obwohl sich die HMA weitestgehend durch die Spenden der Kanzleien finanziert, sind diese im              
diesen Jahr wegen des fehlenden Finanzbedarfs nicht mehr angesprochen worden. Tom           
Pröstler schlägt vor, dass die Coaches und das Team mit den Kanzleien wieder in Kontakt               
treten und ggf. auch niedrigere Beträge vorschlagen, insbesondere für die Anschaffung von            
technischen Geräten. 
 
Tom Pröstler berichtet weiter, dass die Eigenbeiträge dieses Jahr an die Mooties zurückgezahlt             
worden sind. 
 
Tobias Strecker berichtet über die besuchten Veranstaltungen. Wie jedes Jahr wurde die            
Frankfurt Drafting School besucht, sowie Premoots in Dublin, in der Ukraine und in Amsterdam.  
 
Ausblick auf das kommende Geschäftsjahr 
 
Julia Goos berichtet, dass Frau Prof. Dr. Rühl das Team im kommenden Jahr unterstützen wird               
und an den wöchentlichen Treffen teilnehmen wird. 
 
Zudem habe sich das Team bei Clifford Chance für Sponsoring beworben und dieses auch              
erhalten. Neben der zugesagten finanziellen Unterstützung in Höhe von 500,00 € seien dem             
Team auch zwei Mentoren als Ansprechpartner zugewiesen. 
 
1. Aktualisierung der Webseite  
 

Julia Goos berichtet, dass die Webseite aktualisiert werden könne. Sie werde die Fotos             
des Teams sowie zweisprachige Vorstellungstexte dem Vorstand bereitstellen.  
 

2. Berlin Premoot 
 

Julia Goos berichtet, dass Sophie Kamenz und Puya Samadi Ahadi sich bereit erklärt             
haben, die Organisation des Berlin Premoots in die Hand zu nehmen. Die Anwesenden             
sprechen über die Planung des Premoots im Online-Format, da die Entwicklung der            



Corona-Situation noch nicht absehbar sei. Diskutiert wird auch über eine Alternative vor            
Ort in einem begrenzten Rahmen.  
 

3. Sponsoring - Rhetoriktraining 
 
Diskutiert wird ferner über die Organisation von Rhetoriktrainings und vor allem über die             
Bereitschaft des Teams und der HMA, Rhetorikcoaches in Zukunft zu vergüten.  
 

Matilda März kommt hinzu. 
 
Julia Goos und Maximilian Petkovic setzen sich dafür ein, die Zusammenarbeit mit John             
Faulk fortzuführen und berichten über positive Erfahrungen.  

 
Die Anwesenden stimmen überein, dass eine einheitliche Linie mit der Universität           
gefunden werden muss. Der Vorstand werde dies mit Herrn Prof. Dr. Singer und Frau              
Prof. Dr. Rühl besprechen.  
 
Der Vorstand der HMA bietet alternativ an, Rhetoriktrainings mit dem Team           
durchzuführen. Tobias Strecker berichtet, dass auch Michael Strecker bereit sei, das           
Team bei der Vorbereitung zu unterstützen. 

 
Entlastung des Vorstandes 
Die anwesenden Mitglieder stimmen über die Entlastung des Vorstandes ab. Der Vorstand wird             
einstimmig entlastet.  
 
Wahlen zum Vorstand 
In geheimer Wahl wird wie folgt abgestimmt: 
 
Wahl zum Vorstandsvorsitzenden: 
Tobias Strecker 5 ja 0 nein 0 Enthaltungen 
Tobias Strecker erklärt die Annahme der Wahl. 
 
Wahl zum Geschäftsvorstand: 
Arne Habel  5 ja 0 nein 0 Enthaltungen 
Arne Habel erklärt die Annahme der Wahl. 
 
Wahl zum Finanzvorstand: 

    1 Enthaltung 
       

 
Julia Goos erklärt, sie werde eine Liste mit den technischen Geräten (Beamer, Mikrofone usw.)              
erstellen, die anzuschaffen sind.  
 
Es erfolgen keine weiteren Wortmeldungen. 

Tom Pröstler 4 ja 0 nein 
Tom Pröstler erklärt die Annahme der Wahl.



 
Der Versammlungsleiter schließt die Versammlung um 21:09 Uhr.  
 
 
 
 
 
Madalina Luca (Protokollführerin) 
 
 
 
 
Tobias Strecker (Versammlungsleiter) 
 
 
 


